
 Entscheidungsfindung zwischen zwei
Systemen
Erledigt

Beitrag von „w32parite“ vom 8. Oktober 2016, 15:09

Ich danke euch herzlichst.

Bevor ich bestelle, meine zweite Variante kostet auch nur 540 € 
Der Xeon müsste doch beseer sein, oder ...?

Zweite Frage :

Mein Cousin boetet mir seinen i7-4790K mit Arock z97 killer 8 GB Ram und cryorig r1 kühler an
für 360 €.

Ist der Preis angemessen ? Sollte ich hier zuschlagen ?

Überlege auch, ob es eventuell besser ist mehr Geld zu investieren um auf Skylake zusetzen
aber dann brauche ich clover Kentnisse.

Ich mach es mir unnötig schwer, oder ? 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-
systemen/?postID=264420#post264420
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